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Stellungnahme 
zur Anfrage F0079/08 der Fraktion Bund für Magdeburg – 
„Stadthallen- und Hyperschalenareal“ 
 
Die Fraktion Bund für Magdeburg fragt an, ob es für den Nahzeitraum Planungen gibt, die 
Messehallen zurückzubauen. 
 
 
Grundlage für die Planungen der Verwaltung bezüglich der Zukunft der ehemaligen Messehallen 
ist der städtebauliche Rahmenplan Rotehorninsel, Stand November 2006, (Beschluss-Nr. 1397-
46(IV)07 zur DS0524/06) als Fortschreibung des städtebaulichen Rahmenplanes von 1999. 
 
Darin wird für den Bereich Stadthallenareal als eines der städtebaulichen Zielstellungen der 
Abbruch der alten Messehallen formuliert. Die Kosten zur Umsetzung dieser Zielstellung 
werden im Eigenbetrieb Kommunales Gebäudemanagement ermittelt.  
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